



Management Summary – Evaluation Juni 2023 Schule Buhnrain

Im Juni 2023 führten wir eine Befragung bei den Eltern, Schüler*innen und Lehrpersonen der Schule Buhnrain durch. Die Ergebnisse lassen sich wie folgt zusammenfassen:

Die Eltern zeigen sich mit der Führung der Schule, dem Unterricht, der Berufswahl und ihren Möglichkeiten der Teilhabe an der Schule Buhnrain grossmehrheitlich zufrieden. Das Klima an der Schule schätzen die Eltern grundsätzlich positiv ein. Den Aussagen von Eltern unter «Was ich sonst noch sagen wollte…» ist jedoch zu entnehmen, dass mit dem Klima an der Schule sorgsam umzugehen ist. Im Fokus steht dabei der gegenseitige Respekt aller an der Schule Buhnrain beteiligten Personen.

Die überwiegende Mehrheit der Schüler*innen fühlt sich wohl an der Schule Buhnrain. In den Kommentaren unter «Was ich sonst noch sagen wollte...» kommt dennoch zum Ausdruck, dass sich die Schüler*innen einheitlicheres Handeln der Lehrpersonen bei der Umsetzung von Regeln bzw. beim Umgang mit Einträgen oder mehr Respekt im Umgang untereinander bzw. gegenüber Lehrpersonen wünschen.

Die allermeisten Lehrpersonen zeigen sich zufrieden mit der Führung der Schule, der Zusammenarbeit an der Schule und mit den Eltern. Das Klima an der Schule bewerten die Lehrpersonen als grundsätzlich gut. Unter der Rubrik «Was ich sonst noch sagen wollte…» äussern Lehrpersonen jedoch den Wunsch nach einer klareren gemeinsamen pädagogischen Haltung.

Die Ergebnisse der Befragung der Eltern, Schüler*innen und Lehrperson zeigen auf: Dem Klima an der Schule gilt es Sorge zu tragen!

Wir haben in den vergangenen Wochen bereits entsprechende Massnahmen getroffen, welche wir auch im kommenden Schuljahr intensiv weiterverfolgen werden, um das Klima an der Schule weiter zu verbessern. Es ist uns ein grosses Anliegen, dass sich alle an der Schule wohlfühlen. Dies ist die wichtigste Voraussetzung für den Lernerfolg der Schüler*innen.

Schulleitung Buhnrain / August 2023